## F-Jugend Spieltag im Brühlstadion



Ein schöner F-Jugendspieltag. Letzten Sonntag, am Muttertag richtete der FC Öhningen seinen alljährlichen

Bei der F-Jugend gibt es keine Meisterschaft, sondern jeder Verein einer Gruppe a 16 Mannschaften richtet einen Spieletag aus. An diesem treten die 16 Mannschaften gegeneinander an. Jede Mannschaft hat 4 Spiele a 15 Minuten gegen verschiedene Gegner. Dabei gilt noch kein Leistungsprinzip und es gibt keine Gewinner oder Verlierer. Nur der Spass am Fussball steht im Vordergrund. Zur Verköstigung gab es neben gekühlten Getränken, frische Waffeln, Kuchen und Wurst mit Brot. Dabei gilt ein grosses Dankeschön an alle Elter und Helfern für den Arbeitseinsatz rund um die Sepp Schweizer Hütte, die Kuchenspende und den Auf und Abbau. Ohne solch engagierte Eltern und Helfer, wäre ein solcher Anlass nicht möglich. Auch ein Dank an die F-Jugendspieler, die vollen Einsatz gezeigt

Fair Play Spieletag aus. Für die Kinder ist dies das Highlight der Saison.

Mit freundlichen Grüssen Jugendleiter und F-Jugentrainer. **Christian Tosi** 

Infrastruktur unseres Vereins mehrfach gelobt. Somit blicken wir auf einen

haben und hoffentlich einen schönen Tag verleben durften. Danke auch an meinen Trainerkolegen Cherry für seine Unterstützung. Mit ca. 200 Besuchern

inklusive Spielern, wurde das Turnier gut angenommen und die tolle

gelungenen und erfolgreichen Spieletag 2017 zurück.